
SITZUNGSPROTOKOLL FACHSCHAFTSRAT CHEMIE UND MINERALOGIE 
SITZUNG VOM 28.11.2017 

 

Protokoll: Alisa 

Sitzungsleitung: Kevin 

Anwesende: Max, Jonathan, Felix, Nadine, Patricia, Kevin, Tobias, Josef, Alisa 

Abwesend: Anja,  

Gäste: Myriam, Ken, Sophie, Lucas 

 

Sitzungsbeginn: 18:05 Uhr 

 

ANMERKUNG:  

TOP 0: PROTOKOLL UND VORBEMERKUNGEN 

Der FSR C&M beschließt, das Protokoll vom 22.11.2017 zu bestätigen und für die 

Veröffentlichung freizugeben. 

Abstimmung: 6/0/2 

 

Am 4.12. ist Dies Academicus. Patzi hält den FSR-Vortrag.  

 

SAP: Biopharms mit Abrechnung durch: 19,54€ bekommt jeder FSR 

 

Chemsa in Freiberg: Johnny schreibt eine Mail. Wir kommen mit 3 Personen.  

 

TOP 1: BERICHTE 

STUDIENKOMMISSION CHEMIE 

• Zulassungsbeschränkung: NC oder nicht oder „Eignungsfeststellung“? 

o Eignungsfeststellung findet Zustimmung 

• PC-Pflichmodul: 1 aus einem Pool von 4 Modulen (gilt für dt. und ASC-Master, Vorlesung 

also auf Engl.) 

o Antrag wurde angenommen, gilt ab WS 2018  

• B.Sc-Überarbeitung: Studentischer Vorschlag über die AC wird angenommen  

• Vorläufige Bearbeitung des Masters Mineralogie, aufgrund von personellen Neuordnungen 

• Evtl. generelle Neubearbeitung des Masters Mineralogie, interne Absprachen folgt, wird 

in folgender StuKo thematisiert 

AUSWERTUNG ERSTIFAHRT 

Termin für 2018 steht! 

Freitag 

• Vorbereitung:  

o Alles ums Auto hat gut geklappt,  

o beim Packen aufpassen, dass Vorräte genutzt werden (evtl. mehr Leute zum 

Packen anwesend haben) 



o Übernahme: geplant auftreten, genauen Zimmerplan vorher abstimmen 

(Aufbettung im OG war nicht mit dabei -> Probleme mit Zimmeraufteilung) 

o Zugfahrt: keine Vorkommnisse, nächstes Mal vor 14:45 Uhr (Rushhour), ein FSR-

Mitglied schreibt Sachsen-Tickets 

• Einkauf 

o Einkaufsliste vorher schicken, dann wird von K-Landmitarbeitern gepackt 

o Auf Preise achten, vorher vergleichen 

o Einkaufsliste vorher nochmal gemeinsam durchgehen 

o Waffelverkaufszeug in Erstifahrtseinkauf integrieren 

• Abendessen (Chili-con-Carne): Vorbereitung lief gut, war lecker.  

• Vortrag Matysik:  

o philiosophisch angehauchter Vortrag zum B.Sc., Master und Unileben, reich an 

Informationen 

o zu großer zeitlicher Rahmen (1,5h)  

o Vorschlag für zukünfitige Gastdozierende: Prof. Gärtner, Dr. Blaurock 

• Vortrag Elferrat und Destille 

• Restlicher Abend:  

o Vorschlag Josef: Trinkspielprogramm 

o Evtl. etwas zu viel Programm am Freitagabend (späte Gruppe kann nicht 

durchatmen) 

Samstag 

• Aufstehen um 8 

• Wanderung: verkürzt aus Wettergründen (13km), nur auf offiziellen Wanderwegen 

o Generelles Lob an die Erstis, große Beteiligung  

• Sophie hat das Putzen in der Herberge koordiniert und alle Erstis zur Beteiligung angeregt 

• Improtheater (Elferrat) 

o Teilnahme könnte noch freiwilliger sein 

o Evtl. später am Abend 

• Abendessen (Kartoffelsuppe) 

o nicht so gut, mehlige Kartoffeln nehmen!, sinnvoll würzen 

o Zu viel Lauch 

o Beteiligung beim Kochen hätte angeregter sein können 

o FSR-intern besser abstimmen 

o Nächstes Jahr etwas anderes als Kartoffelsuppe 

• Vortrag HoPo: kurz, Erstis waren recht betrunken 

• Spiele: 

o Sehr laut (da Menschen betrunken) 

• Samstagabend: An FSR-Präsenz arbeiten 

Sonntag 

• Wecken um 8: Lob an Tobi  

• Frühstück: 

o Lief problemlos 

o Eine Person für Kaffee abstellen 

• Putzen 

o Lief gut 



o Motivierte Erstis 

• Rückreise: 

o Tickets beim nächsten Mal teilweise vorher schon lösen, war diesmal etwas 

stressig, da alle Tickets am Sonntag gelöst werden mussten 

• Übergabe Unterkunft: 

o Es wurde nichts zerstört, aber es gab trotzdem ein paar Probleme bei der Abgabe 

o Beim nächsten Mal am Freitag Fotos von den Schränken machen 

 

Fazit: Lief insgesamt relativ rund, trotz des Wetters.  

TOP 2: FINANZEN 

Aktueller Kontostand 

2454,49€ 

 

Erstifahrt 

68 haben bezahlt, 62 mitgekommen (Rest krank) 

 

2720€ Teilnehmerbeiträge eingnommen 

3792€ ausgegeben (Teilautorechnung fehlt, ca. 250€) 

1073€ Verlus (+Teilautorechnung) 

 

nächstes Jahr: ca 5€ mehr Teilnehmerbeitrag, weniger Leute sollen Geld vorstrecken 

(Aufwandsminimierung bei Rückfinanzierung) 

 

 

TOP 3: WAFFELVERKAUF 

An welche Einrichtung geht das eingenommene Geld? 

Zahnfee e.V. (0), Tierheim Leipzig (7), Kinderhospiz Bärenherz (1) 

Enthaltung (1) 

 

Der FSR C&M beschließt, das eingenommene Geld an ein Tierheim Leipzigs zu spenden. 

Abstimmung: 7/1/1 

 

o Es wird wieder Nutella geben 

o Patzi stellt ein Googledoc für Schüsseln und Utensilien online 

o Kein Kaffee 

 

TOP 4: SONSTIGES 

WEIHNACHTSFEIER 

• Sachsentherme und Feier in Schönefeld bei Josef 

• Termindiskussion: 19. oder 20.12., am 18.12. ist noch FakRat 



allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst: 

Zustimmungen/Ablehnungen/Enthaltungen 

GO-Anträge werden kursiv gestellt. Es gibt keine Enthaltungen bei GO-Anträgen, daher 
werden Abstimmungsergebnisse als Zustimmungen/Ablehnungen dargestellt 

Abstimmungen und Beschlüsse werden fett gesetzt. 
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